
El caso en el ámbito jurídico José Guadarrama

Legisladores plantean un
encuentro México Francia
México» Angélica Mercado

Elperredista José GuadarramaMárquez presidentede
la Comisión de Relaciones

Exteriores Europa reveló que en el
encuentro que sostuvo con el em
bajador francés Daniel Parfait se
planteóaldiplomáticolaconvenien
ciadeque el caso de Florence Cassez
quedeen el ámbito jurídicoylegal

y evitar así que sea un obstáculo
para las relaciones en general

En la cena realizada el pasado
16 con diputados y a la que acudió
sólo como integrante de la citada
comisión Guadarramadijoquehubo
pronunciamientos de los legisla
dores por celebrar un encuentro
interparlamentarioMéxico Francia
porque contribuiría a fortalecer la
relación bilateral y a superar el
diferendo que se ha suscitado por
el caso de Florence Cassez

Mencionó que en la reunión
con Parfait se evaluó la posibilidad
de realizar la reunión interparla
mentaria en París en mayo

Ts osc iosconsiderarnosquecorno

nuncaes importante larealizaciónde
lainterparlamentariaMéxico Franda
porque habiendo esta situaciónen
donde sehafocalizadodirectamente

laparticipacióndélos jefes deEstado
creo que al Senado y a la Cámara de
Diputados de México y al Senado
y a la Asamblea Nacional del Parla
mentofrancésnos correspondeque
estas relaciones históricas lazostan
fuertes de nuestros pueblos bus
queny estimulen el acercamiento
no solamente de nuestros pueblos
sino que se supere este diferendo
que se ha venido dando en estos
días ponderó

— ¿El embajadorpiensa
igual

—Sí desde luego que pudimos
platicar muybienconél también
en el planteamiento nuestro que
creemos que es trascendente
realizar la interparlamentaria
con Francia lo comparte y daría
la información tanto a la Asam
blea como al Senado de Francia

para que podamos concretar las
fechas y se convierta ya en una
invitación formal bm
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